
令和３年１２月期 木城町農業委員会総会議事録

開 催 期 日 令和３年１２月２４日（金）午前８時５２分～１１時００分まで

出 席 委 員

（農業委員 ７人）

１番：後藤 ミホ ２番：久保 一美 ３番：上川 安博 ５番：西 哲郎

６番：曽我 広 ７番：平野 豊文 ８番：大山 裕加

（農地利用最適化推進委員 ７人）

田村 和之 永友 文法 永友 正

欠 席 委 員

（農業委員 ０人 推進委員 ０人）

農業委員： ０名

農地利用最適化推進委員： ０名

出 席 職 員

議事録署名委員 ７番：平野 豊文 ８番：大山 裕加

議 事 日 程 令和３年１２月２４日（金）１日間

報 告

（１） １２月の行事報告について

（２） 農地転用事前調査報告（３件）

（３） 農家相談日結果報告について（０件）

（４） 各委員活動報告について

（５） 事務局報告について

① 相続届の提出について（１件）

② 合意解約書の提出について（７件）

③ 農用地利用配分計画の認可について（６件）

④ あっせん譲受け等候補者名簿の登載について（１件）

会 議 事 件

議案第５２号 農地法第３条の規定による許可申請の承認について

議案第５３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請の承認について

議案第５４号 農用地利用集積計画（所有権移転）について

議案第５５号 農用地利用集積計画（利用権設定）について

議案第５６号 農地移動適正化あっせん事業の実施について

（事 務 局）

事務局長

おはようございます。今年も最後の総会となりました。本日は半渡町長、島

田副町長がお見えになっていまして、年末のご挨拶ということですのでよろし

くお願いしたいと思います。まずは、半渡町長からお願い致します。

町 長

皆さん、おはようございます。早いもので今年もあと１週間となりました。

うちの職員には朝礼等を利用して 12月は年末調整の時期ですよということで、
しっかりと 1年間の反省をしながら仕事の漏れはないか等訓示をしたりしたと
ころでありました。そうとはいいながらも今年は昨年に引き続きまして、新型

コロナウイルス感染症の脅威にさらされた 1年でありましたので、農業委員の
皆様方におかれましては、中々思うような活動とか集まってコミュニケーショ

ンを図るとか、そういった諸々の活動が制約を受けたことだろうとは思います



町 長

けれども、しかしその中にあってもやっぱり農地は生産基盤の元でありますし、

また地域の財産・資源でもありますので、そういった部分をしっかりと農家の

方々と生産者の方々とお話をした上で、色々とご尽力いただき、更には農地の

最適化の利用等についてもご尽力いただきましたことを改めてお礼と感謝を申

し上げたいと思います。

今後、私共も執行部と農業委員会お互いに連携しながら、また執行部に対し

ても色んなご意見があるかと思いますので、直接皆さん方は生産者と付き合っ

ていらっしゃいますので、そういった部分では遠慮なく提言なり進言も踏まえ

てご提案いただければありがたいなと思います。本当に今年 1年大変お世話に
なりました。来年はもうちょっとワクチン接種や飲み薬とかも開発されるよう

でありますので、オミクロン株を心配していますけど以前のような大きな波は

来ないんじゃないかなと思っていますが、来年こそは普通の生活に一歩でも近

づけるような年になればいいなと思っております。

お体には十分気を付けて今後も活動して頂けますようにお願い致しまして、

お礼の挨拶と致します。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

（事 務 局）

事務局長

ありがとうございました。

それでは副町長お願い致します。

副 町 長

すみません、お時間いただきまして一言ご挨拶させていただきます。今年 1
年木城町の地域の農業の為にご尽力をいただきまして、まずはお礼を申し上げ

ます。ありがとうございます。町長の挨拶にもございましたけれども、今年は

どうしてもコロナが真っ先に話題に上るということで、オミクロン株の話なん

か出ていますけれども、様々な制約で思うような活動ができなかったところも

あるのではないかと思いますが、皆様方そういった中で精一杯努力いただいて

大変感謝しているところでございます。今年農業を取り巻く情勢というのは

色々と課題があり、農地を始め担い手の問題、高齢化の問題、耕作放棄地の問

題など様々ございますが、皆様のお力をいただいて来年以降も引き続き、町の

農業の発展に少しでもお力を尽くしてしていただければと思っております。

年末に当たりまして、皆様来年が良いお年でありますようにご祈念いたしま

して挨拶とさせていただきます。ありがとうございます。

（事 務 局）

事務局長

ありがとうございました。町長と副町長におかれましては、この後公務もご

ざいますのでここでご退席されます。

＜町長・副町長退席＞

それでは、ただ今から令和 3年 12月期の木城町農業委員会定例総会を開会
します。皆様ご起立ください。一同、礼。よろしくお願いします。ご着席くだ

さい。

それでは、最初に会長からご挨拶をいただきます。よろしくお願いします。



議長（会長）

後藤 ミホ

皆様改めましておはようございます。年末のお忙しい中、全員ご出席いただ

きありがとうございます。早いものでコロナに明け暮れました 2021年もあと
一週間で終わろうとしております。オミクロン株が気になりつつも今までの分

色々な会議が私はありました。そして昨日迄ありまして、オンラインの最後に

「1月は東京で会いましょう」とお別れしましたけれども、夕方のニュースを
見ていたら、急に飛行機という密室が怖くなりました。市中感染の広がり具合

によっては様子を見ようと思っております。本当に心配なオミクロン株だと思

っております。皆さん気を付けてください。明日から一段と寒さが厳しくなる

ようです。風邪など引かれませんようにお過ごしください。

それでは本年最後の総会、よろしくお願いいたします。

議長（会長）

後藤 ミホ

それでは、ただ今から令和 3年 12月期の定例総会を開会いたします。
本日の本会議の出席は、農業委員 7名全員出席ですので総会は成立していま
す。農地利用最適化推進委員の出席は 7名出席ですので、合計 14名の出席と
なります。

議事録署名委員の指名ですが、私の方から指名させていただいてよろしいで

しょうか。

(異議なし)

それでは、7番平野 豊文委員と 8番大山 裕加委員にお願いします。
次に、会議書記の指名を行います。本日の会議書記には、農業委員会事務局

職員の高橋専門監と眞﨑主幹を指名いたします。

それでは、本会議に入ります。

議長（会長）

後藤 ミホ

議案第 52号 農地法第 3条の規定による許可申請の承認についてでありま
す。事務局長の朗読をお願いします。

（事 務 局）

事務局長

それでは、総会資料の 16ページをお願いします。
議案第 52号 農地法第 3条の規定による許可申請の承認について 農地法

第 3条の規定による許可申請を下記のとおり提出する。

受付番号 16番 譲渡人・譲受人につきましては表記のとおりです。土地表

示 大字椎木字天神面○○番 地目 田 1筆 地積 1,425㎡ 移動区分

売買 売買価格 全部で 560,000円 経営状況 家族 2人 労働力 2人
経営面積 6,861㎡ 移動の理由 所有地の処分 担当は、1番後藤委員です。
資料につきましては 17ページに添付してあります。
以上でございます。

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。それでは朗読が終わりましたので、受付番号 16
番につきまして、私が担当委員ですので説明致します。

これは、先月から申しておりました○○さんが所有していらっしゃった土地

で、その旦那さんが亡くなられた時から近所ということでうちの後藤が耕作し



議長（会長）

後藤 ミホ

ておりました。それで、今回売りたいということで隣の農地を耕作している譲

受人にお声掛けしたところ、息子さんも今は教員をしていて農業はしていませ

んけど、休みの時は帰ってきて手伝ってくださるということで購入を決められ

ました。よろしくご審議をお願い致します。

議長（会長）

後藤 ミホ

それでは、説明が終わりましたので質疑に入ります。議案第 52号 農地法

第 3条の規定による許可申請の承認について 質疑のある方は挙手の上、質疑

をお願いします。

（質疑・意見なし）

質疑が無いようですので、お諮りします。議案第 52号 農地法第 3条の規
定による許可申請の承認について 賛成の方は、挙手をお願い致します。

（全員挙手）

全員賛成との事でありますので、議案第 52号 農地法第 3条の規定による
許可申請の承認について 受付番号 16番につきまして承認可決とします。

議長（会長）

後藤 ミホ

つづきまして、議案第 53号 農地法第 5条の規定による許可申請の承認に
ついてであります。事務局長の朗読をお願い致します。

事 務 局

（事務局長）

18ページをお願いします。議案第 53号 農地法第 5条の規定による許可申
請の承認についてであります。農地法第 5条の規定による許可申請を下記のと
おり提出する。

受付番号 9番 貸付人・借受人については表記のとおりです。土地表示 大

字高城字岩戸○○番 地目 畑１筆 地積 3,471㎡うち 1,638㎡ 移動区分

賃貸借 転用目的 太陽光発電設備建設 施設概要 太陽電地モジュール 360
枚・パワーコンディショナー9台 発電出力 49.5kw 担当委員は、8番大山委
員です。資料につきましては、19ページから 39ページに添付してあります。

受付番号 10番 譲渡人・譲受人については表記のとおりです。土地表示 大

字高城字高城○○番 地目 畑１筆 地積 628㎡ 移動区分 売買 転用目

的 一般個人住宅 施設概要 住宅１棟・物置 1棟 担当委員は、8番大山委
員です。資料につきましては、40ページから 47ページに添付してあります。

受付番号 11番 譲渡人・譲受人については表記のとおりです。土地表示 大

字椎木字池田北○○番 地目 畑 2筆 地積 531㎡ 移動区分 売買 転用

目的 一般個人住宅 施設概要 住宅１棟 担当委員は、1番後藤委員です。
資料につきましては、48ページから 55ページに添付してあります。
以上、ご審議をよろしくお願い致します。



議長（会長）

後藤 ミホ
ありがとうございました。それでは写真説明をお願い致します。

事 務 局

（眞﨑主幹）
（プロジェクターを使用し、写真説明）

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。写真説明が終わりましたので、受付番号 9番、10
番を担当の 8番大山委員から補足説明があればお願いします。

（８番）

大山 裕加

受付番号 9番の方ですけど、写真で見てもらった通り凄く荒れているんで、
ソーラーが建つと管理もされて綺麗になるので問題ないと思います。

受付番号 10番の方も、もう周りが住宅街で、この土地はロータリーをたま
にかけられて管理されていましたけども、何年も耕作されてなくて作物もない

ので問題ないと思います。皆さん、ご審議の程よろしくお願い致します。

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。

次に受付番号 11番ですが、私が担当ですので補足説明をします。この土地は
いつも一筆調査に回った時にちゃんと管理はされておりましたが勿体ない土地

だと思っていました。有効活用ができるのではないかと思っております。よろ

しくご審議をお願い致します。

議長（会長）

後藤 ミホ

それでは、説明が終わりましたので質疑に入ります。議案第 53号 農地法

第 5条の規定による許可申請の承認についてであります。質疑のある方は挙手
のうえ、受付番号を言われてから質疑をお願いします。

（質疑・意見なし）

質疑が無いようですので、質疑を打ち切ります。それではお諮りしたいと思

います。議案第 53号 農地法第 5条の規定による許可申請の承認について 受

付番号 9番、10番、11番について賛成の方は挙手をお願いします。

（全員挙手）

全員賛成ということでありますので、議案第 53号 農地法第 5条の規定に
よる許可申請の承認について 受付番号 9番、10番、11番について原案どお
り承認可決とします。

議長（会長）

後藤 ミホ

つづきまして議案第 54号 農用地利用集積計画（所有権移転）についてで

あります。事務局長の朗読をお願いします。

事 務 局

（事務局長）

資料の 56ページをお願いします。議案第 54号 農用地利用集積計画（所有

権移転）について 農業経営基盤強化促進法第 18条第 1項の規定により、下
記利用集積計画の決定を求める。

整理番号 1番 受付番号 27番 移動区分 売買 譲受人・譲渡人につきま

しては表記のとおりです。土地表示 大字椎木字牛牟田○○番 地目 田



事 務 局

（事務局長）

地積 1,508㎡ 他田 1筆 合計田 2筆 2,733㎡ 利用目的 飼料作物 売

買価格 全部で 819,900円 支払方法 口座払い 移転時期・支払期限・引渡

時期 2022年 1月 31日 担当委員は、6番曽我委員です。地図につきまして
は、11ページに添付してあります。

整理番号 2番 受付番号 28番 移動区分 売買 譲受人・譲渡人につきま

しては表記のとおりです。土地表示 大字椎木字岩渕○○番 地目 田 地積

162㎡ 他田 1筆 合計 2筆 2,201㎡ 利用目的 稲作・露地野菜 売買価

格 全部で 900,000円 支払方法 口座払い 移転時期・支払期限・引渡時期

2022年 1月 31日 担当委員は、7番平野委員です。地図につきましては、58
ページに添付してあります。

整理番号 3番 受付番号 29番 移動区分 売買 譲受人・譲渡人につきま

しては表記のとおりです。土地表示 大字椎木字八反畑○○番 地目 田 地

積 880㎡ 他田 4筆 合計 5筆 4,314㎡ 利用目的 飼料作物 売買価格

400,000円/10ａ 支払方法 口座払い 移転時期・支払期限・引渡時期 2022
年 1月 31日 担当委員は、1番後藤委員です。地図につきましては、59ペー
ジに添付してあります。

整理番号 4番 受付番号 30番 移動区分 売買 譲受人・譲渡人につきま

しては表記のとおりです。土地表示 大字川原字溜水○○番 地目 畑 地積

2,824㎡ 他畑 2筆 合計畑 3筆 4,937㎡ 利用目的 飼料作物 売買価格

全部で 1,974,800円 支払方法 口座払い 移転時期・支払期限・引渡時期

2022年 1月 31日 担当委員は、6番曽我委員です。地図につきましては、60
ページに添付してあります。以上です。

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。それでは、整理番号 2番 受付番号 28番につき
まして、私が関係する案件ですので、私は退席させていただいて副会長にお願

いしたいと思います。よろしくお願いいたします。

副会長

久保 一美

＜議事参与関係委員退席＞

それでは議案第 54号 農用地利用集積計画（所有権移転）について 整理

番号 2番 受付番号 28番から議事を進めたいと思います。
担当の 7番平野委員説明をお願いします。

（7番）
平野 豊文

この案件につきましては、ただ今説明があった通りでございまして、隣接し

ている土地が会長の土地の隣にございまして、先程の議案第 52号の案件の○

思いますので、ご審議の程よろしくお願いいたします。

副会長

久保 一美

ありがとうございました。それでは議案第 54号 農用地利用集積計画（所

有権移転）について 整理番号 2番 受付番号 28番につきまして質疑に入り
ます。質疑のある方は、挙手のうえ質疑をお願いします。



副会長

久保 一美

（質疑・意見なし）

質疑がないようですので、お諮りしたいと思います。議案第 54号 農用地

利用集積計画（所有権移転）について 整理番号 2番 受付番号 28番につき
まして賛成の方は挙手をお願い致します。

（全員挙手）

全員賛成との事ですので 議案第 54号 農用地利用集積計画（所有権移転）

について 整理番号 2番 受付番号 28番につきましては原案どおり承認可決
とします。

＜議事参与関係委員着席＞

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。それでは、議案第 54号 農用地利用集積計画（所

有権移転）について 整理番号 1番 受付番号 27番の説明を、担当の 6番曽
我委員お願いいたします。

（６番）

曽我 広

この案件は以前からあっせんに上がっておりました田んぼの件なんですけ

ど、大変この田んぼは水捌けが悪くて暗渠排水が入っていないんです。他の田

んぼは入っているんですけど、こことこの下の私が買っている田んぼの 3枚だ
けが暗渠排水を入れていなくてですね、以前久保さんがこの田んぼを使われて

いたのですが大変苦労されたと思います。それで、譲受人の方に声を掛けたと

ころ買っていただくと言われたものですからご相談に行ってから、「何とかな

るわ」という事で買っていただけたので大変助かったところです。以上です。

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。それでは、受付番号 29番につきまして担当の私
が説明させていただきます。

この土地は以前から○○さんが耕作されていた土地で購入を決められまし

た。この件について、藤井推進委員から補足説明がありますのでよろしくお願

いします。

（農地利用最適

化推進委員）

藤井 恒美

59ページの地図でも分かりますように上の 2枚は連なっております。これは
現地の方では 1枚になっております。用水路敷がなくなって 1枚で耕作されて
いるようです。土地改良区の理事をされております○○さんとも今朝相談した

んですけども、これの用水路は残さなくちゃいけないんじゃないでしょうかと

いうことで、一応審議をしていただきたいと思います。水路敷を復元しなきゃ

いけないんじゃないかということで、提案というか話をさせていただきます。

他は大丈夫だと思います。1枚になった経緯は会長にも聞いたんですけど、
いきさつはちょっと分からないという事でした。図面上では、用水路が残って

いますので、やっぱり残さなくてはいけないのではないかと思います。

以上です。



議長（会長）

後藤 ミホ

それでは、その件につきましては協議会でお願いします。

〈協議会〉

つづきまして、受付番号 30番について、担当の 6番曽我委員説明をお願い
します。

（６番）

曽我 広

先ほどのあっせんに上がっていた田んぼと一緒に申請された畑ですけども、

この畑は東側に山があって、10時ごろにならないと半分位は影になる所もあり
まして、中々買い手がいなくてですね、○○さんの畑が近くにありましたので

お話ししたところ、「じゃあ私が購入しようか」という形で購入をお願いした

ところであります。でも、自分も年齢的にも高齢になってくるので、後継者と

して娘さんが今牛を一緒にやっておられますので、それではお願いしますとい

う事になりました。以上です。

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。それでは、説明が終わりましたので、質疑に入り

たいと思います。議案第 54号 農用地利用集積計画（所有権移転）について

質疑のある方は挙手の上、受付番号を言われてから質疑をお願いします。

（意見・質疑なし）

質疑がないようですので、お諮りしたいと思います。議案第 54号 農用地

利用集積計画（所有権移転）について 受付番号 27番、29番、30番につきま
して賛成の方は挙手をお願い致します。

（全員挙手）

全員賛成との事ですので 議案第 54号 農用地利用集積計画（所有権移転）

について 受付番号 27番、29番、30番につきまして原案どおり承認可決とし
ます。

議長（会長）

後藤 ミホ

つづきまして、議案第 55号 農用地利用集積計画（利用権設定）について

であります。事務局長の朗読をお願い致します。

事 務 局

（事務局長）

それでは、総会資料の 61ページをお願いします。
議案第 55号 農用地利用集積計画（利用権設定）について 農業経営基盤

強化促進法第 18条第 1項の規定により、下記利用集積計画の決定を求める。

整理番号 1番 受付番号 42番 移動区分 賃貸借 借受人・貸付人につい

ては表記のとおりです。土地表示 大字椎木字大戸亀○○番 地目 畑 1筆
地積 7,540㎡ 利用目的 露地野菜 始期・終期 2022年 1月 1日から 2026
年 12月 31日（5年） 借賃 10,000円／10a 経営面積 15.9ha 家族数 5
人 稼動労働力 5人 担当は、6番曽我委員 更新です。資料につきましては

62ページに添付してあります。



事 務 局

（事務局長）

整理番号 2番 受付番号 43番 移動区分 賃貸借 借受人・貸付人につい

ては表記のとおりです。土地表示 大字椎木字似り○○番 地目 畑 1筆 地

積 2,000㎡ 利用目的 露地野菜 始期・終期 2022年 1月 1日から 2026
年 12月 31日（5年） 借賃 20,000円分物納／全部 経営面積 18.5ha 家

族数 8人 稼動労働力 3人 担当は、6番曽我委員 更新です。資料につきま

しては 63ページに添付してあります。

整理番号 3番 受付番号 44番 移動区分 賃貸借 借受人・貸付人につい

ては表記のとおりです。土地表示 大字川原字百合野○○番 地目 畑 1筆
地積 3,122㎡うち 2,000㎡ 利用目的 露地野菜 始期・終期 2022年 1月
1日から 2026年 12月 31日（5年） 借賃 10,000円／10a 経営面積 18.5ha
家族数 8人 稼動労働力 3人 担当は、6番曽我委員で新規です。資料につき
ましては 64ページに添付してあります。
以上です。

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。それでは、まず受付番号 42番から審議させてい
ただきたいと思います。この案件は更新ですが、曽我委員補足説明は何かあり

ますか。

（６番）

曽我 広

特に問題はないんですけども、前年は馬鈴薯を作られていたようです。その

後に土壌改良のためにソルゴーを植えて、現在はソルゴーは収穫されて綺麗に

ロータリーがしてあります。次も馬鈴薯ではないかという事です。以上です。

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。

それでは質疑に入りたいと思います。議案第 55号 農用地利用集積計画（利

用権設定）について 受付番号 42番につきまして、質疑のある方は挙手の上、
質疑をお願いします。

（質疑・意見なし）

質疑が無いようですので、お諮りします。議案 55号 農用地利用集積計

画（利用権設定）について、受付番号 42番につきまして、賛成の方は挙手を
お願いします。

（全員挙手）

ありがとうございます。

全員賛成とのことでありますので、議案第 55号 農用地利用集積計画（利

用権設定）について、受付番号 42番につきましては承認可決とします。



議長（会長）

後藤 ミホ

つづきまして、受付番号 43番と 44番につきまして該当委員がおられますの
で、該当委員の方は、退席をお願い致します。

＜議事参与関係委員退席＞

それでは、受付番号 43番と 44番につきまして、担当の 6番曽我委員から説
明があればお願いします。

（６番）

曽我 広

受付番号 43番の案件ですけども、現在ラッキョウと大根が植わっておりま
す。千切り大根ですね。今年はその反対側、狭い畑なんですけど半分半分に割

ったような形で耕作がされております。半分は今年は甘藷を作っておられます。

借受人がですね。こういう形で今年はお借りしているんじゃないかなと思いま

す。来年も同じような形で作られるんじゃないかと思います。

受付番号 44番の案件は、○○さんの畑をあっせんで出されているために畑
の耕作面積が足りないもんですから、代替え地として貸付人の畑を小作しても

らうように○○さんの方からお願いして、探してもらって自分が作っていたも

んだから。現在千切り大根があって 2月には完全に収穫されますので、その後
に、借受人が甘藷を作られるんじゃないかなと私は思っております。以上です。

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。それでは質疑に入りたいと思います。議案第 55
号 農用地利用集積計画（利用権設定）について 受付番号 43番、44番につ
きまして、質疑のある方は挙手の上、質疑をお願いします。

（質疑・意見なし）

質疑が無いようですので、お諮りします。議案 55号 農用地利用集積計

画（利用権設定）について、受付番号 43番、44番につきまして、賛成の方は
挙手をお願いします。

（全員挙手）

ありがとうございます。

全員賛成とのことでありますので、議案第 55号 農用地利用集積計画（利

用権設定）について、受付番号 43番、44番につきましては承認可決とします。

＜議事参与関係委員着席＞

議長（会長）

後藤 ミホ

つづきまして、議案第 56号 農地移動適正化あっせん事業の実施について

であります。事務局長の朗読をお願いします。

事 務 局

（事務局長）

資料の 65ページをお願いします。議案第 56号 農地移動適正化あっせん事

業の実施についてであります。



事 務 局

（事務局長）

受付番号 15番 申請人につきましては表記のとおりです。土地表示は大字

高城字井手ノ内○○番 地目 田 地積 1,998㎡ 他田 1筆 合計田 2筆
3,569㎡ 実施形態 売買 希望価格 相場価格 資料は、66ページに添付し
てあります。以上でございます。

（事務局）

高橋専門監

すみません。補足説明をさせていただきます。

この農地は、以前○○さんが賃貸借をされておりましたが、水が溜まるのと

日当たりが悪くて獣の被害も多いということで、耕作の更新をされなかったと

いう農地になります。その後申請人が事務局へ相談に来られて、「なんとか引

き取ってもらえる方を探してもらえないだろうか」ということで、今回あっせ

んにあげられております。以上です。

議長（会長）

後藤 ミホ

ありがとうございました。

地域が高城地区という事ですので、久保委員と田村推進委員よろしいでしょ

うか。なかなか滅入るような案件ですけどよろしくお願いします。

（２番）

久保 一美
はい。

（農地利用最適

化推進委員）

田村 和之

はい。

議長（会長）

後藤 ミホ

それでは、2番久保委員と田村推進委員でよろしくお願いします。
以上で本会議を終了致します。

協 議 会
１ １月の行事予定について

２ その他

議長（会長）

後藤 ミホ
以上をもちまして、令和３年１２月期の定例総会を閉会します。

この会議録は事実と相違ないことを確認し、ここに署名いたします。

議 長

署名委員

署名委員


